



Nomos

Eine Analyse der Entwicklung des Aufsichtsrats zum kommunikativen Mitgestalter



Der Aufsichtsrat der Aktiengesellschaft

Vom unscheinbaren Abnickorgan zum
kommunikativen Mitgestalter

Von Dr. Julia Oidtmann

2022, 458 S., brosch., 129,- €

ISBN 978-3-7560-0000-5

(Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht,
Bd. 208)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0000-5

Der Aufsichtsrat der AG hat in der Vergangenheit eine Transformation, die eine Professionalisierung des Gremiums und seiner Mitglieder beinhaltet, durchlebt. Die Autorin kommt zu dem Ergebnis, dass diese zu einer maßgeblichen Veränderung der Rolle und Charakteristika des Aufsichtsrats, hin zu einer aktiven Rolle als „mitentscheidendes Kontrollorgan“, geführt hat. Aufgrund dieser Entwicklung wird der

Aufsichtsrat von institutionellen Investoren nunmehr als attraktiver Gesprächspartner wahrgenommen. Die daran anschließende Frage der Zulässigkeit von Investor Relations des Aufsichtsrats („Ob“) befindet sich an der Schnittstelle zwischen aktienrechtlicher Unternehmensverfassung und Kapitalmarktkommunikation und wird in der Arbeit untersucht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

An Analysis of the Development of the Supervisory Board into a Communicative Co-Designer



Der Aufsichtsrat der Aktiengesellschaft

Vom unscheinbaren Abnickorgan zum kommunikativen Mitgestalter

By Dr. Julia Oidtmann

2022, 458 pp., pb., € 129.00

ISBN 978-3-7560-0000-5

(Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht, vol. 208)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0000-5

In the past, the supervisory board of the AG has undergone a transformation involving a professionalization of the body and its members. The author concludes that this has led to a significant change in the role and characteristics of the supervisory board, towards an active role as a “co-deciding control body”. As a result of this development, the supervisory

board is now perceived by institutional investors as an attractive interlocutor. The subsequent question of the permissibility of investor relations by the supervisory board (“whether”) is located at the interface between corporate constitution under stock corporation law and capital market communication and is examined in the paper.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary